

La Asociación Contra el Cáncer de Ermua entregó ayer los premios de su certamen

Los centros de mesa presentados estarán expuestos durante la jornada de hoy en la plaza del Mercado

AINHOA LASUEN

ERMUA. Las voluntarias de la Asociación Contra el Cáncer de Ermua entregaron ayer los premios de su concurso de Centros de Mesa. Si bien la participación ha sido menor que en anteriores ediciones, en las que casi se alcanzaron los 90 participantes, las componentes de esta asociación están contentas, ya que el concurso se ha podido reanudar tras el parón obligado del año pasado, debido a la pandemia. Para evitar aglomeraciones, la entrega de premios se ha llevado a cabo de un modo más discreto y únicamente se ha citado a las personas ganadoras del concurso para recoger su premio de manos de las organizadoras.

Entre los centros participantes se podía encontrar desde un árbol de Navidad elaborado con pinzas de la ropa y otro de latón reciclado hasta duendes navideños o los tradicionales centros de mesa florales, entre otros.

En esta novena edición del concurso, en su modalidad infantil (de 5 a 11 años de edad), han resultado ganadores los centros de Pablo de Jesús, Irati y June Padilla (hermanas que han presentado cada una un centro) y Lucía Carral.

Por otra parte, en la modalidad adulta se ha otorgado el primer premio a la ermuarra Ana Martín, por su casita de Navidad, elaborada con goma eva y otros materiales. El segundo recayó en el



Algunas ganadoras se reunieron para recoger sus premios, donados por los comercios locales. E.C.

centro de mesa presentado por Manoli Romero y el tercer premio se le otorgó a Rafi Sánchez.

Los centros se han adquirido ya y la recaudación se destinará a la financiación de programas y actividades que desarrolla la Asociación contra el Cáncer de Bizkaia para las personas enfermas y sus familiares.

Todos los centros presentados al certamen permanecerán expuestos al público en la plaza del mercado durante el día de hoy.

La recaudación que se obtenga se destinará a programas y actividades de la Asociación contra el Cáncer de Bizkaia



TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	
	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	
Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Nido de víboras V.O.S.E. 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (de 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

Mañana comienza en Ermua la campaña infantil de Navidad con 'Olentzero Txiki'

A. LASUEN

ERMUA. 'Olentzero Txiki', actividad organizada tradicionalmente por la Ikastola Anaitasuna, pondrá mañana en marcha la campaña infantil de Navidad.

La población infantil del municipio podrá acudir a reunirse con el carbonero y Mari Domingi en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 11.00 horas. Allí, los niños podrán entregarles las cartas con sus deseos para así recibir los regalos durante la mañana de Navidad.

Además, la citada campaña desarrollará a partir del 27 de diciembre varias actividades destinadas a la población infantil, como teatro, espectáculos musicales y la Cabalgata de los Reyes Magos del día 5 de enero.



TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Nido de víboras V.O.S.E. 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

DEBA

El Amaikak Bat jugará hoy en Iraeta el partido aplazado por la inundación de Errota Zar

Se enfrentará al Hernani, equipo de la parte alta de la tabla, a partir de las siete de la tarde

ANDER SALEGI

DEBA. El primer equipo del Amaikak Bat recuperará esta tarde el partido aplazado en su día contra el Hernani a causa de las inundaciones que sufrió el campo de Errota Zar. Eso sí, el partido tendrá que jugarse en Iraeta a partir de las 19.00 horas.

Sería muy positivo cerrar el año sumando puntos, más aún después de que tras ganar la pasada jornada en Irun, los debarras superaran a tres rivales en la clasificación, alcanzaran a otros dos, y se pusieran a tiro de otros cuatro equipos.

Fue importantísima la victoria que el Amaikak Bat logró en su visita al Real Unión (1-2), con goles de Markel Aznal y Ander Etxaniz, en un partido en el que los debarras tuvieron que remontar el gol inicial de los locales. El Amaika acudió a la localidad fronteriza con numerosas e importantes bajas en sus filas para medirse a un rival clasificado en mitad de tabla y con jugadores de calidad en la plantilla. Pero las bajas no fue una excusa para el equipo de Errotazar y desde el inicio del encuentro demostró que viajó hasta Irun con la idea de ganar el partido y hacerse con los tres puntos en juego, tres puntos que a la postre resultarían vitales para abandonar por primera vez en toda la temporada los puestos de descenso.

Entró bien al partido el Amaika, haciéndose con la posesión del balón e intentando jugar en campo contrario con la idea de buscar la portería contraria. El equipo de Deba estaba cómodo sobre el terreno de juego, bien plantado y llevando la iniciativa en el juego. Sin embargo, fue el Real Unión quien se adelantó en el marcador al cuarto de hora de partido tras aprovechar una cadena de acciones desgraciadas por parte de la retaguardia del Amaika, en la que dos despejes erróneos y un resbalón, permitieron anotar el 1-0 al equipo local, que se adelantaba así en el marcador sin haber hecho méritos para ello.

El gol no cambió el desarrollo del encuentro, ni tampoco afectó al ánimo y al convencimiento de los jugadores del Amaikak Bat, quienes siguieron con la misma idea de mandar sobre el terreno



Juan Ramón Martija y Aitziber Mancisidor, con sus cestas. SALEGI

de juego y buscar la portería rival. Así, mediada la primera mitad, Iñaki Arriola se internó en el área y fue objeto de penalti. Markel Aznal no falló y anotó el gol del empate, devolviendo las tablas al marcador. Antes del descanso el portero Gorka Sagarna evitó el segundo gol local parando un mano a mano en una de las pocas ocasiones en las que el Real Unión se acercó con cierto peligro a la portería del Amaika. Y así se llegó al descanso.

A la vuelta de vestuarios, la igualdad era máxima y ninguno de los dos equipos conseguía llegar con excesivo peligro al área rival, aún así, el equipo debarras mostraba sólido y no cesaba en su intento de hacer el gol que le pudiera dar la victoria. Y el gol llegó a falta de veinte minutos para la conclusión del choque. Tras un córner botado por Joseba Beitia, Ander Etxaniz ganó la disputa a su par y su remate de cabeza se coló en la portería rival, adelantando al Amaika 1-2 en el marcador. De ahí al final del encuentro el Amaikak Bat mantuvo el orden y trabajó de manera notable, neutralizando cualquier acción ofensiva del Real

Unión. Merecida victoria del Amaikak Bat en un partido en el que sin generar tantas ocasiones como en otros encuentros, supo gestionar bien las que tuvo y se llevó el gato al agua.

Cestas club

El club Amaikak Bat ha sorteado sus dos cestas navideñas entre todos sus socios. Estaba previsto que uno de los sorteos se realizará en el descanso del partido que iba a disputar el regional masculino contra el Hernani en Errota Zar, pero la inundación del campo provocó que el sorteo se llevara a cabo entre todos los socios. Los agraciados han sido Juan Ramón Martija, de Itziar, y Aitziber Mancisidor.

Exposición navideña

La exposición navideña que la asociación artística local, Haitz Haundi tenía previsto organizar ha quedado suspendida a causa de la alta incidencia de Covid19 que hay en estos momentos. Por esa razón hoy estaba prevista una recogida de cuadros para exponer en el Salón de Plenos durante estas fechas navideñas, pero finalmente no se llevará a cabo.

ERMUA



El alcalde presenta la iniciativa.

Ermua aumentará su comunidad de 'rescatadores'

La localidad cuenta con 22 desfibriladores externos automáticos en diferentes puntos y 150 voluntarios han recibido formación

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha desarrollado el proyecto 'Ermua, ciudad cardio-protectora' a lo largo de este año 2021, que permite a nuestra localidad contar con 22 desfibriladores externos automáticos disponibles en diferentes puntos, y 150 personas voluntarias han recibido formación para su uso.

Siguiendo esta iniciativa, y según sus responsables, «Ermua está más preparada que nunca para actuar ante las posibles paradas cardio-respiratorias que pudieran tener lugar en la localidad».

El próximo mes de enero se cumplirán seis meses desde que comenzaron los primeros cursos formativos en primeros auxilios y en maniobras de reanimación cardio-pulmonar; por lo cual se ofrecerán más cursos presenciales para que las personas que tengan interés en formarse en primeros auxilios y en el uso de los desfibriladores puedan tener acceso a estos conocimientos.

Como resumen de esta iniciativa, con la que nuestra localidad se une a una amplia comunidad de Ayuntamientos estatales, se ha formado una comunidad de 150 personas rescatadoras formada por 120 vecinos y vecinas voluntarios de Ermua y 30 trabajadores municipales. Se ha completado un parque de 22 desfibriladores externos automáticos: 12 en espacios con los horarios limitados (en establecimientos, por ejemplo), y 10 de nueva instalación en espacios públicos.

ONDARROA

Malestar por la reducción de la merluza norte en un 20%

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los armadores de Ondarroa han reaccionado con indignación ante el recorte previsto de la merluza norte en un 20%. Esta especie pescada en Gran Sol recibe una reducción inferior a la propuesta por la recomendación científica, en aplicación de las disposiciones del plan plurianual comunitario para las aguas occidentales, pero siempre dentro de los rangos de sostenibilidad, que adquiere un nivel preocupante después que se redujera en la costa un 8%.

En el caso del gallo, se produ-

cen subidas de hasta un 7% de las cuotas, según las zonas, así como para los rapes, con un incremento del 8% en Gran Sol, con excepción del oeste de Escocia.

En las próximas semanas comenzará la tramitación para la transposición de este acuerdo a la legislación comunitaria a través del Reglamento anual de TAC y cuotas y para el que se habían adoptado cuotas provisionales para estas especies pesqueras compartidas con el Reino Unido para el primer trimestre del 2022 en el pasado Consejo de Ministros de Agricultura y Pesca de la Unión Europea.